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CONSEIL SCOLAIRE PUBLIC DU GRAND NORD DE L’ONTARIO 

 
ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE  

 
SALLE JEAN-MARC AUBIN 

296, RUE VAN HORNE 
SUDBURY 

 
 

LE SAMEDI 7 DÉCEMBRE 2024 
 

À  10 h          
 

MEMBRES PRÉSENTS :   Carole G. Anderson 
Rachelle Beaubien 
Robert Boileau 
Josée Bouchard 

    François Boudreau 
    Jocelyn Bourgoin 
    Andréane Chénier 
    Anne-Marie Gélineault, vice-présidente 

Monique Hébert-Bérubé 
    Julie Olivier 
    Louise Primeau 
    Francine Vaillancourt, présidente 

Abby Baker, élève-conseillère 
Emlyn Goulding, élève-conseillère    

 
MEMBRES DE 
L’ADMINISTRATION : Shannon Chevrier, surintendante adjointe des affaires 

Eric Despatie, directeur des ressources humaines  
Carole Dubé, directrice des communications 
Sébastien Fontaine, directeur de l’éducation 
Alain Gélinas, surintendant des affaires  

    Catherine Grenier, secrétaire-archiviste 
Norma Saad, surintendante de l’éducation    
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PROCÈS-VERBAL 

 

 
Le Conseil scolaire du Grand Nord reconnaît que son siège social et ses écoles se trouvent sur les 

territoires traditionnels des peuples Ojibwé-Chippewa, Oji-Cri, Mushkegowuk, Algonquins, 
Anishnabés et Métis. Nous respectons et honorons l’histoire et la culture des Premières Nations, 

Métis et Inuit en Ontario. Nous remercions les communautés autochtones pour leurs enseignements, 
leur collaboration et leur contribution au patrimoine. Nous reconnaissons les territoires ancestraux 

visés par les traités Robinson-Huron et Robinson-Supérieur, ainsi que les territoires non cédés. Nous 
réaffirmons notre engagement à améliorer les relations entre les nations et notre compréhension des 
cultures autochtones locales. Joignez-vous à nous pour réfléchir aux torts du passé et envisager des 

moyens de progresser vers la réconciliation et la collaboration. 
 
 

A.  DÉCLARATIONS DE CONFLIT D’INTÉRÊTS                  *Présidence 
 
 

B. APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR    *Présidence 
 
Proposition 24-R122 – Carole G. Anderson et Louise Primeau 
Que l’ordre du jour de l’assemblée régulière du Conseil scolaire public du Grand Nord de 
l’Ontario ayant lieu le samedi 7 décembre 2024 soit approuvé.                                               
                ADOPTÉE 
 

C. QUESTIONS DISCUTÉES ANTÉRIEUREMENT   *Présidence 
 
1. Approbation des procès-verbaux des assemblées antérieures du Conseil 

a) (Annexe C.1.i.)  ► Réunion régulière : le mardi 18 octobre 2024 
 
Proposition 24-R123 – François Boudreau et Rachelle Beaubien 
Que le procès-verbal modifié de l’assemblée régulière du Conseil scolaire public du Grand 
Nord de l’Ontario ayant eu lieu à Sudbury le 18 octobre 2024 soit approuvé. 
                       

                                    ADOPTÉE 
 

 
b) (Annexe C.1.ii.) ► Réunion d’organisation : le 20 novembre 2024 

 
Proposition 24-R124 – Anne-Marie Gélineault et Monique Hébert-Bérubé 
Que le procès-verbal de l’assemblée d’organisation du Conseil scolaire public du Grand 
Nord de l’Ontario ayant eu lieu à Sudbury le mercredi 20 novembre 2024 soit approuvé. 
                       

                                    ADOPTÉE 
 
 
2. Suivis 

 
 

D. RAPPORT DÉCOULANT DES ASSEMBLÉES DU COMITÉ PLÉNIER 
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E. DÉLÉGATION  

 
F. QUESTIONS NOUVELLES 

 
1. ÉDUCATION 

 
a) Dossiers pédagogiques -Survol des activités dans le cadre de la semaine de 

prévention et de lutte contre l’intimidation 
 

Madame Saad fait une présentation.  
   

c) Sorties éducatives (Annexe F.1.b.) 
 

Proposition 24-R125 – Julie Olivier et Robert Boileau 
Que le rapport « Sorties éducatives » en date du 7 décembre 2024 soit reçu. 

                                                                                                                                REÇUE   
 

Proposition 24-R126 –  Carole G. Anderson et Louise Primeau 
Que le rapport « Sorties éducatives » en date du 7 décembre 2024 soit approuvé. 
            
                                                                                                     ADOPTÉE 
 

Madame Gélineault mentionne qu’il y a un ajout à l’École secondaire l’Orée des Bois du 25 au 29 
novembre 2024 qui avait été approuvé au préalable par courriel par la présidence et le vice-
présidence.  
 

 c) Comités d’admission (Annexe F.1.c.) 
 

Proposition 24-R127 – François Boudreau et Carole G. Anderson 
Que le Conseil entérine la décision du Comité d’admission d’admettre les élèves 
identifiés lors de l’assemblée tenue à huis clos aux écoles précisées selon les dates 
prévues.  

ADOPTÉE 
 

2. AFFAIRES         *A.Gélinas 
 

a) États financiers 2023-2024 (Annexe F.2.a.)  
 

                        Proposition 24-R128 –  Robert Boileau et Monique Hébert-Bérubé 
Que les états financiers pour l’exercice terminé le 31 août 2024 soient reçus tels que 
présentés. 
   
   REÇUE 

                        Proposition 24-R129 – Jocelyn Bourgoin et Louise Primeau 
   Que les états financiers pour l’exercice terminé le 31 août 2024 soient 
                         approuvés tels que présentés.  
      ADOPTÉE 
 
Monsieur Gélinas présente le rapport des états financiers. 
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b) Budget révisé 2024-2025 (Annexe F.2.b.) 
 
                        Proposition 24-R130 – Carole G. Anderson et Rachelle Beaubien 

Que le rapport « Budget révisé 2024-2025 » en date du 7 décembre 2024 soit reçu. 
REÇUE 

 
 

   Proposition 24-R131 – Robert Boileau et Anne-Marie Gélineault 
Que le rapport « Budget révisé 2024-2025 » en date du 7 décembre 2024 soit 
approuvé. 

ADOPTÉE 
 
Monsieur Gélinas présente les grandes lignes du budget révisé.  
 

 
c) Rapport financier intérimaire en date du 31 octobre 2024 (Annexe F.2.c.)  

 
                        Proposition 24-R132 – Julie Olivier et Jocelyn Bourgoin 

Que le « Rapport financier intérimaire 2024-2025 » en date du 31 octobre 2024 soit 
reçu tel que présenté. 
   
        REÇUE 

 
Monsieur Gélinas présente le rapport financier intérimaire.  
 
 

3. INSTALLATIONS 
 

a) Permis d’utilisation des locaux  
 

Proposition 24-R133 –Anne-Marie Gélineault et Monique Hébert-Bérubé  
Que le Conseil approuve la location du local à l’École secondaire Château-Jeunesse à 
Madame Stéphanie Beaulieu pour un évènement ayant lieu le 7 décembre 2024. 
            
                                                                                                    ADOPTÉE 

 
Proposition 24-R134 – Josée Bouchard et Rachelle Beaubien 
Que le Conseil approuve la location du local à l’École secondaire l’Orée des Bois à 
Madame Isabella Imperatori pour un évènement ayant lieu le 13 décembre 2024. 
            
                                                                                                    ADOPTÉE 
 
Proposition 24-R135 – Anne-Marie Gélineault et Monique Hébert-Bérubé  
Que le Conseil approuve la location du local à l’École secondaire Château-Jeunesse à 
Madame Stépanie Beaulieu pour un évènement ayant lieu le 1er février 2025. 
            
                                                                                                    ADOPTÉE 

 
4. LIGNES DE CONDUITE 
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NÉANT 

 
 

G.  RAPPORTS DE REPRÉSENTATION 
 

1. i) ACÉPO  
 

Madame Gélineault rappelle que le symposium aura lieu du 23 au 25 janvier 2025 à Toronto.  
 

Elle rajoute aussi que lors des réunions du 11 et 12 novembre du conseil d’administration de 
l’ACÉPO, les membres ont travaillé le plan stratégique qui sera mis en œuvre en 25-26. 
 

ii) FNCSF 
 

 
iii) RAPPORT – ÉLÈVES-CONSEILLERS 
 (Annexe G.1.iii.a.)  (Annexe G.1.iii.b.)  
 

Proposition 24-R136 – Rachelle Beaubien et Carole G. Anderson 
Que les rapports des élèves-conseillères en date du 7 décembre 2024 soient reçus. 

         REÇUE 
 
 
v) RAPPORT DES COMITÉS 

 
  

 
 Comité consultatif de l’enfance en difficulté (CCED) 

 
• Prochaine réunion le 9 décembre 2024 

 
 Comité de participation des parents 

 
• Dernière réunion le 4 décembre 2024 

 
Madame Hébert-Bérubé fait un résumé de la rencontre : 

- On a présenté le nouveau plan stratégique 
- On a discuté de la conférence pour les parents par Habilomédias. 
- On a discuté du financement reçu pour la santé mentale et les addictions et de l’activité 

qu’on fera pour les parents.  
 

 Comité d’environnement 
 

• Dernière réunion le 26 novembre 2024 
 
Monsieur Boudreau fait un résumé de la rencontre : 
 

-  Il explique que le comité doit beaucoup de reconnaissance à Madame Lepage qui a mis sur 
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pied plusieurs initiatives dans le cadre du comité 

- On a discuté des activités sans déchets 
-  On a discuté du financement reçu l’année dernière de Desjardins pour EcoGNO  
- On a discuté de la certification ÉcoÉcole 
- On a parlé du recyclage des batteries/piles 
- On a discuté de la lettre d’appui pour le plan d’aménagement pour les espaces verts à 

l’Université Laurentienne 
- On a discuté de suggestions pour encourager les écoles à communiquer sans papier 

 
 

 Comité d’équité, diversité et inclusion 
 

• Prochaine réunion date à déterminer 
 

  
 
 

vi) REMARQUES DE LA PRÉSIDENCE ET DE LA  
DIRECTION DE L’ÉDUCATION 

 
Madame Vaillancourt remercie les gens pour leur travail auprès des élèves. Elle souhaite de bonnes 
fêtes à tous et un bon repos.  
 
Monsieur Fontaine partage quelques bonnes nouvelles : 

- Le 7 novembre nous avons eu notre première soirée de réseautage avec les divers 
intervenants oeuvrant en immigration dans le Grand Sudbury. On a présenté le plan 
stratégique ainsi que nos services. On a pu tisser des liens avec différents partenaires et 
organismes.  

- Nous avons gagné le prix du meilleur char allégorique parmi les organismes à but 
non lucratif pour la parade du Père Noël de la ville du Grand Sudbury.  

 
 vii) DEMANDE(S) SOUMISE(S) PAR LES MEMBRES DU CONSEIL POUR  

  OBTENIR UN CONGÉ D’ABSENCE 
 
Néant. 
 
 

H. RENSEIGNEMENTS 
 

1. EFFECTIFS SCOLAIRES  
(Annexe H.1.) 
 

Proposition 24-R137 – Robert Boileau et Julie Olivier 
Que le rapport d’effectifs en date du 7 décembre 2024 soit reçu. 

      REÇUE 
 

 
 

2. CORRESPONDANCE 
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a) Conseil d’école de l’école Écho-des-rapides : demande pour une garderie (Annexe 

H.2.a.) 
b) Conseil d’école de l’école Écho-des-rapides- demande amélioration cour d’école 

(Annexe H.2.b.) 
 

Une lettre réponse sera envoyée aux parents sur les questions pour expliquer les plans du 
Conseil au regard des questions posées. 

 
 
3. CALENDRIER DES RÉUNIONS DU CONSEIL 
 

a) Calendrier (déposé en séance tenante) 
 
Proposition 24-R138 – Louise Primeau et Rachelle Beaubien 
Que le calendrier des réunions pour l’année 2025 soit approuvé. 

      ADOPTÉE 
 
 

 
I. ASSEMBLÉES ULTÉRIEURES 

 
Prochaine réunion   29 janvier 2025 
    
    

J. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

  Proposition 24-R139 – Carole G. Anderson et Anne-Marie Gélineault 
Que le Conseil lève la séance et fasse rapport de l’état de la question à 11 h 12. 

                ADOPTÉE 
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